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ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間

2010年６月23日　第１２６９回　例 会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　　鐘　　　　　会　長　平 岩 慎 次

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

名古屋北クラブの石田正
城会長、ようこそお越し下さ
いました。おくつろぎ下さい。

会長挨拶も、次回の退
任挨拶を除けば今日が最
後です。

今日は沖縄決戦が終っ
た沖縄慰霊の日でござい
ます。苛烈を極めた地上
戦で20万人余りの尊い全

ての戦没者の御霊に、哀悼の誠を捧げます。
17日には、皆様に古稀の片山・安田・山下君

と還暦の山本君と私のゴルフ大会と祝賀会をし
て頂き、ありがとうございました。全身真っ赤
な衣装で人生最高の日でした。24年前の名市大
の渡教授（日本解剖学会会長）の還暦祝を、懐か
しく思いました。

石川遼君も初出場の全米オープン予選２位、
宮里藍さんは世界ランク１位となられ、またＦ
ＩＦＡポルトガルの７ゴール祭りも凄かったで
すね。ジャパンブルーもがんばって下さいね。

来訪者紹介　　会長エレクト　住 川 誠 一

〝ロータリーソング　それでこそロータリー〟

さて、１年前に子供の頃の50年ぶりの鐘の音
のお話をしました。叔父の岩間俊夫が地区幹事
や、その頃の幼馴染が現在各クラブの会長や地
区委員長として活躍され嬉しく思います。

このご縁は私の実家が創業200（1808・文化５）
年の平岩鉄工所で昔から職人養成学校もしてお
り、社訓を和衷協力・創意工夫・品質向上とし
て、東海地方の物づくりの起点となったからで
しょうか。これは私の日米特許申請のカムラッ
クや刃物型入れ歯へと続き役立っています。

こうしたロータリーのご縁で、歯学部卒業後
矯正歯科学講座と野村重彦ガバナーの（医）至誠
会にお世話になり、その後愛知県出身初の国際
顎咬合学会マスターに合格したのも野村博士の
ご指導の賜物と感謝しております。

これらのご縁で福田Ｇ、神戸Ｇ、豊島Ｇ、斎
藤Ｇ、片山Ｇ、大澤Ｇ、田嶋ＧＥ、松前ＧＮ始
め多くの方々に訪問時での歓迎やご夫妻で家に
お越し下さったり、東京財団会議やラオス医療
援助等に地区補助金委員長としてご一緒したり
して、ロータリーの心を頂戴しました。

唱　　　和　 ソングリーダー　住 川 誠 一

石田正城君（名古屋北ＲＣ会長）

本日のお知らせ　　　（６月30日）

役員退任挨拶

会長、副会長、幹事

（1270回）

次回のお知らせ　　　（７月７日）

第１回定例理事会【11：00】

役員就任挨拶
会長、副会長、幹事、役員７名

（1271回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：33名
出席数：24名
出席率：72.7％
第1267回（前々回）　修正出席率　93.9％

〈メークアップ〉　　　　第1267回分
大野（眞）君（名古屋清須ＲＣ）
熊澤君（ロータリー財団委員会）
田中君（名古屋中央ＲＣ）
毛利君（名古屋北ＲＣ）
森川君（ＧＳＥ報告会）

ニコボックス　　副委員長　藤 岡 重 光

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

第1269回（本日計）　　　　　 43,000円
本日迄の累計額　　　　　1,790,190円

地区の環境や財団委員会では、鈴木ＰＧ補佐、
深谷地区財団委員長と尾上委員と練った地区財
団補助金草案は日本のお手本になったようでこ
れもご縁となりました。

また、藤井、山内、丹羽、安藤ＰＧ補佐らを
始め多くの皆様に可愛がって頂き、人として成
長し、友達を作り、感動を分け合う素晴らしい
紳士の仲間(フェロー )に加えて頂きました。

こうしたご縁で職業が違う一人ひとりの魅力
的なロータリアンは、親睦と友情で結ばれたか
けがえのないフェローと共に、価値あるロータ
リーとして成長していきます。

ポール・ハリスさんは、「ロータリーがより
寛容で、より他人の人の良さを認め、より他の
人と親しく交わり助け合うようにしてくれるな
ら。人生の美しさと喜びを発散し伝えるように
してくれるなら。それが我々の求めるロータ
リーのすべてである。それ以上にロータリーに
何を求める事があろうか」と述べています。

好意と友情の素晴らしいロータリーのご縁に
感謝し、来週はいよいよ最終例会を迎え、ほっ
とした気持ちでございます。

１．持ち回り理事会報告
　　北名古屋市知的障害者育成会東支部より第
　　12回『アザレアコンサート』の後援者とし
　　て当クラブを列記したいとの要請の件。
　　＊例年、当クラブは後援として列記してい
　　　て、助成金等も発生しない。
　　　10/３（日）の開催で、ポスター等の準備
　　　があり回答がほしいとの事。
　　　持ち回り理事会にて承認。
２．2010-2011年度
　　『地区ロータリー財団セミナー』開催の件
　　日　時：７／５（月）12：00 ～
　　場　所：名古屋東急ホテル
　　出席者：（10-11年度）住川会長
　　　　　　沖野会長エレクト
　　　　　　片山財団委員長

石田正城君　一年間すばらしい例会運営をされ
たと拝聴致しております。お疲れさまでした。

平岩君　名古屋北クラブの石田会長をお迎えし
て、一年間お疲れさまでした。又地区財団の
方でもご活躍下さい。

大野（眞）君　業務多忙
安藤君　住川さん、薬師寺のお写経、一万巻達

成おめでとう、益々のご精進を祈念いたしま
す。先週のＩＤＭ、親睦夜間例会は大変楽し
い一夜でした。会長、幹事並びに関係各位に
心から感謝、感謝、合掌。

濱島君　先日の古希、還暦のお祝いゴルフコン
ペに欠席したお詫び。

平野君　片山君、山下君、安田君、平岩君、山
本君、古希、還暦おめでとう。

瀧本君　先日は、古希、還暦の皆様お疲れさま
でした。

冨田君　古希、還暦ゴルフコンペに参加させて
いただき、古希還暦を迎えられた皆様おめで
とう御座います。そして、有り難う御座いま
した。

毛利君　古希、還暦ゴルフコンペで賞に入りま
した。有り難う御座います。

山下君　古希のお祝いをいただきました。
安田君　皆様、先日は古希を祝っていただいて、

有り難う御座いました。
山本君　還暦祝いのお礼。
水上君　物忘れが時々あります。

来訪者ご挨拶

平岩会長とは地区財団委員会で懇意にさせて
いただいておりました。そして今年度は互いに
会長で頑張ろうと励まし合って終わりを迎えま
した。

私は石田学園の理事長、校長として43年間子
供達を見てきましたが、子供達に、「ありがとう」

「おかげさま」の気持ちがなくなってしまってい
ると感じており、教育の一端を担っている者と
して、深く考えさせられるところです。

来年度は、当クラブの田島がガバナーを努め
ます、ご協力をお願いします。　（文責　会報）

名古屋北ＲＣ会長　石 田 正 城 様




